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Frau Dr. Rünger übergibt das Wort an Frau Ermert vom Bereich Partizipation und Tolerantes 
Potsdam. Sie berichtet vom Start (17.09.) einer Öffentlichkeitskampagne zur Neubesetzung des 
Beteiligungsrates und lädt die Ausschussmitglieder zur Teilnahme an einer „Schnuppersitzung“ 
des Beteiligungsrates am 28.09. ein. Frau Ermert kündigt zudem eine Berichterstattung zum 
Thema Schlaatz 2030 in der nächsten Ausschusssitzung an. 
 
Anschließend stellt Herr Kärsten von der WerkStadt für Beteiligung anhand der beigefügten Prä-
sentation die einzelnen Phasen des Prozesses zur „Stadtteilkoordination für EINE Waldstadt“ vor 
und seiner einzelnen Phasen. Dabei wird insbesondere auf die Präambel der Trägergemeinschaft 
und ihre Aufgaben verwiesen. Diese seien „kritisch kontrollieren, partizipativ und demokratisch 
steuern“. Am 28.10. wird die Trägergemeinschaft gegründet, danach ein Träger benannt. Als 
möglichen Start benennt Herr Kärsten das erste Quartal 2022. 
Auf die Frage nach der Aufgabe des Stadtteilrates, wird auf die noch zu erarbeitenden Aufgaben 
mit dem Netzwerk verwiesen. 
Ob es weitere Stadtteilkoordinatoren gibt, wird von Herrn Kärsten verneint. Es folgt ein Austausch, 
inwiefern es weitere Stadtteilkoordinatoren für andere Stadtteile geben kann, damit auch Stadt-
teile, ähnlich der Ortsbeiräte, mit ihrer eigenen Stimme vertreten sind. Da sich für jeden Stadtteil 
andere Ansprüche und Bedürfnisse ergeben, scheint ein allgemeiner Prozess zur Übertragung 
auf alle Stadtteile schwierig. Herr Kärsten lädt dazu ein, für einen weiteren Gedankenaustausch 
auf die WerkStadt für Beteiligung zuzugehen. 
 
Im Folgenden stellt Frau Dr. Jordan vom Beteiligungsrat die letzten Themen des Rates vor. So 
wurde u.a. die Rolle der Stadtverordneten im Beteiligungsrat diskutiert und wie hier eine bessere 
Zusammenarbeit gelingen kann.  
Weitere Themen waren u.a. das Vorhaben Pirschheide, die Petition zu den Schließzeiten des 
Babelsberger Parks und die Arbeitsgruppe Ortsbeiräte habe berichtet. Frau Dr. Jordan lädt ab-
schließend ebenso zur nächsten Beteiligungsratssitzung ein. 
 
Nachdem es keine weiteren Fragen gibt, schließt Frau Dr. Rünger den Tagesordnungspunkt. 
 
 
 

 


